

Cuidarnos en la red

Escrito por braydenmulgrave - 26/08/2021 22:53

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. La privacidad en internet es la única manera de poder controlar hacia adonde van nuestros datos más personales, tanto a nivel personal como a nivel laboral. El hecho de aceptar términos sin apenas haberlos leído o bien optar por dejar nuestros perfiles completamente públicos, hace que nuestros datos e información personal quede completamente accesible y, por tanto, pueda ser gravemente dañada. Hace unas semanas tuve que eliminar enlace de Google, ya que unos datos muy personales, se filtró por error mío. Siempre debemos tener seguridad ante todo.
